



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Upacara Pelantikan Dewan Pengurus Yayasan Hin An Hwee Koan Periode V Berlangsung Sukses Zhuo Tian Gui Terpilih Kembali Sebagai Ketua Umum Guan Rong Tian Ketua Dewan Pengurus



Ketua Kehormatan Abadi Guan Wen Long.



Dewan pengurus dan pengawas Yayasan Hin An Hwee Koan Jakarta Periode V berfoto bersama.



Ketua terpilih kembali Zhuo Tian Gui.

JAKARTA (IM) - Pelantikan Dewan Pengurus dan Pengawas Yayasan Hin An Hwee Koan Periode V pada Minggu (15/5) lalu, di Ruang serbaguna lantai 5 Gedung Hin An Hwee Koan Jl. KH Hashim Asyahari Jakarta, berlangsung sukses.

Karena berlangsung di tengah pandemi Covid-19, maka jumlah orang yang menghadiri upacara pelantikan dewan pengurus tersebut dibatasi dan upacara digelar secara sederhana.

Ketua Kehormatan Abadi Guan Wen Long dalam pidatonya menyatakan pertama-tama dirinya mengucapkan selamat kepada Zhuo Tian Gui yang menjabat Ketua Umum Yayasan Hin An Hwee Koan Periode V.

Dewan pengurus periode baru

di bawah pimpinan Zhuo Tian Gui akan meningkat ke tingkatan yang lebih tinggi lagi.

Dia mengatakan Yayasan Hin An Hwee Koan adalah organisasi yang bersatu, penuh cinta kasih dan harmonis. Para anggotanya tidak mencari ketenaran, dan tradisi semangat hidup rukun harus diwariskan kepada generasi selanjutnya. Diharapkan kepemimpinan periode mendatang ada jajaran pimpinan generasi mudanya, agar siap mengambil alih tongkat estafet. Menjadi anggota pengurus merupakan semacam tugas mulia bagi para warga Hin An.

Dia menekankan dengan adanya pengurus yang usia pensiun, kami masih bisa tetap peduli dengan kegiatan yayasan. Diharapkan pada kepemimpinan periode men-

datang ada warga bercita-cita mulia dapat berpartisipasi dalam dewan pengurus untuk bersama-sama mengembangkan kegiatan Yayasan Hin An Hwee Koan.

Zhuo Tian Gui yang terpilih kembali menjadi ketua umum dalam pidatonya mengatakan, karena virus Covid-19 melanda dunia, maka berdampak serius terhadap semua kegiatan. Yayasan Hin An Hwee Koan juga telah menangguhkan kegiatan selama hampir dua atau tiga tahun.

"Belakangan ini, situasi pandemi telah mereda. Kami semua sangat senang dapat bersama dengan dewan pengurus Yayasan Hin An Hwee Koan periode IV yang telah berakhir masa jabatannya 2020 lalu. Karena situasi pandemi, maka barulah diumumkan daftar

nama dewan pengurus baru periode 2022-2025 serta penyerahan surat pengangkatan dan upacara pelantikan. Diharapkan para dewan pengurus dan pengawas bergandeng tangan, bersatu padu dan bekerja sama. Juga terus melakukan berbagai upaya agar tidak mengecewakan harapan warga. Sehingga kegiatan Yayasan Hin An Hwee Koan dapat meningkat ke tahapan yang lebih tinggi lagi. Ayo mari kita maju bersama," jelasnya.

Usai memberikan sambutan, dilanjutkan penyerahan surat pengangkatan dan foto bersama.

Ada pun Dewan Pengurus dan Pengawas yang hadir dalam acara pelantikan hari itu antara lain, Ketua Kehormatan Abadi Guan Wen Long, Ketua Umum Zhuo Tian Gui, Ketua Eksekutif Xiao Yi

An, Penasehat Kehormatan Huang Jian Hua, Chen Rong Wen, Yang Zhen Qing, Guan Yong Fu, Wang Ying Qi, Wang Guo Mei.

Wakil Ketua Harian Lin Ping Ping, Chen Chun Hui, Wakil Ketua Dewan Pengurus Li Xin Mao, Lin Jin Lin, Huang You Ming, Huang Yu Hui, Zhang Wen Rong, Hou Guo Sheng, Ketua Dewan Pengawas Chen You Jun, Wakil Ketua Dewan Pengawas Zheng Shun Qiang, Huang Ting Chun, Li Jin Mei.

Ketua Dewan Pengurus Guan Rong Tian, Wakil Ketua Dewan Pengurus Satu sekaligus Ketua Bidang Kesra Guo Li Hui, Wakil Ketua Hou Jia Bai, Huang De Xing, Huang Yuan Liang, Huang Xiu Lan, He Pei Xuan.

Sekretaris Jenderal Huang Zhi Yong, Wasekjen Liu Hao Fu, Chen

Guo En.

Ketua Bendahara Lin Guo Hua, Wakil Bendahara Lin Ze Wei, Ketua Bidang Pendidikan Budaya Lin Rui Lian, Wakil Ketua Cheng Mei Rong dan He Yu Lian.

Wakil Ketua Bidang Kesra Huang Fu Rong, Wakil Ketua Kelompok Dr. Lin De Chun dan Guan Jia Shun.

Ketua Pemuda Hin An Lin Ze Wei, Wakil Ketua Pemuda Hin An He Yi Yan dan Huang Zheng Shuan.

Anggota Dewan Kesra Li Guo Min, Huang De Ming, Guan Zong Liang, Huang Shun Jie, Guan Jin Xin, Guan Ji Nan, Dai Jian Rong, Lin Guo Hang, Lin Guo Yi, Chen Guo Li Hua, Guo Li Guang, She Jin Liang, Cai Yuan Hui, Bidang Humas Guan Wen Tai. • jhk/din



Ketua Kehormatan Abadi Guan Wen Long menyerahkan surat pengangkatan kepada Ketua Umum Zhuo Tian Gui.



Zhuo Tian Gui menyerahkan surat pengangkatan kepada Ketua Dewan Pengurus Guan Rong Tian



Zhuo Tian Gui menyerahkan surat pengangkatan kepada Ketua Eksekutif Xiao Yi An.



Zhuo Tian Gui menyerahkan surat pengangkatan kepada Sekretaris Jenderal Huang Zhi Yong dan Wasekjen enderal Liu Hao Fu.



Zhuo Tian Gui menyerahkan surat pengangkatan kepada Ketua Dewan Pengawas Chen You Jun (kedua dari kanan), Wakil Ketua Dewan Pengawas Li Jin Mei (paling kanan), Huang Ting Chun, Zheng Shun Qiang (pertama dari kanan).



Ketua Zhuo Tian Gui menyerahkan surat pengangkatan kepada Ketua Dewan Pengurus Guan Rong Tian (ketiga dari kiri), Wakil Ketua Pertama Guo Li Hui, Wakil Ketua Huang Xiu Lan, Huang De Xing, Huang Yuan Liang.



Penasehat Kehormatan menerima surat pengangkatan (ki-ka) Chen Rong Wen, Huang Jian Hua, Wang Guo Mei, Zhuo Tian Gui, Yang Zhen Qing, Wu Huan Wen.



Para pengurus dan ketua berbagai bidang berfoto bersama setelah menerima surat pengangkatan.

Di Hari Raya Idul Fitri, Pengurus PSMTI Adakan Kunjungan ke Sejumlah Pondok Pesantren dan Para Kyai

CIREBON (IM) - Pandemi Covid-19 telah berlangsung hampir tiga tahun, sebagian besar orang berdiam diri di rumah dan jarang keluar untuk mengunjungi kerabat dan teman. Namun belakangan ini kondisi pandemi telah sedikit mereda, dan orang-orang lebih berani pergi keluar.

Ketua PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Cirebon Hu Peng Ju bersama wakilnya, Lin Zu Jie memimpin para pengurus untuk mengunjungi sejumlah pondok

pesantren dan bersilaturahmi ke rumah para kyai di Hari Raya Idul Fitri seperti tahun-tahun sebelumnya. Sekaligus mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri.

Pertama-tama mereka mengunjungi Pondok Pesantren Mempel di Palimanan untuk mengunjungi Kyai Musthofa Agile, Kyai Jafar Aqiel dan Kyai Abdullah Aqiel yang merupakan keluarga dari mantan Ketua PBNU KH. Said Agil Sirodj.

Kemudian rombongan ber-

tolak menuju Arjawinangun untuk mengunjungi Kyai Husen Muhammad yang ramah. Tuan rumah dan tamu saling berinteraksi dengan harmonis tentang berbagai topik yang berkaitan dengan kerukunan umat beragama.

Para Kyai juga membicarakan rencana membangun desa toleransi di mana penduduk dari berbagai latar belakang agama dapat hidup dengan damai.

Saat rombongan PSMTI Cirebon tiba di kediaman Kyai Anas, mereka sangat terharu melihat Kyai Anas yang meski dalam kondisi sakit namun tetap menerima tamu yang

berkunjung dengan hangat. Agar tidak mengganggu istirahatnya, maka rombongan hanya mengucapkan salam secukupnya lalu mohon diri.

Terakhir rombongan PSMTI berkunjung ke rumah Kyai Anis.

Kyai Anis lalu menginstruksikan para pengurus PSMTI Cirebon, "Mengingat bahwa terkadang ada topik pembicaraan yang buruk atau tidak toleran di beberapa daerah saat ini, maka warga Tionghoa harus dapat memposisikan diri mereka

dalam kondisi yang kurang menguntungkan."

Dia juga percaya bahwa situasi saat ini masih menguntungkan dan terkontrol. Namun tetap saja harus tetap waspada namun jangan terlalu khawatir.

Ketua PSMTI Cirebon Hu Peng Ju dan Wakil Ketua Lin Zu Jie menyampaikan, setiap tahun pengurus PSMTI Cirebon selalu mengunjungi pondok pesantren dan rumah para kyai dengan tujuan untuk mempererat hubungan dan kerukunan antar umat beragama.

"Ini telah berlangsung selama sepuluh tahun. Dan kami selalu memperoleh kesan mendalam atas sambutan para kyai yang kami kunjungi. Kami merasa mereka amat ramah dan menerima kehadiran kami dengan tulus. Hubungan diantara kami seperti ikatan persaudaraan. Diharapkan hubungan yang telah terjalin selama sepuluh tahun ini dapat terus terpelihara. Terlebih generasi muda kami dapat terus mewariskan hal ini," ujarnya. • idn/din



Rombongan pengurus PSMTI Cirebon berfoto bersama dengan Kyai Anas.



Rombongan pengurus PSMTI Cirebon berfoto bersama dengan Kyai Husen Muhammad Arjawinangun.



Rombongan pengurus PSMTI Cirebon berfoto bersama dengan pimpinan pondok pesantren Kyai Anis dan istri.

Dubes Lu Kang Beraudiensi dengan Gubernur Provinsi Bali I Wayan Koster

Dubes Lu Kang: Saya Sangat Senang Kembali Mengunjungi Bali

DENPASAR (IM) - Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang Selasa (17/5) lalu mengunjungi Gubernur Provinsi Bali I Wayan Koster di Denpasar, Bali.

Gubernur I Wayan Koster menyambut hangat kunjungan Dubes Lu Kang. Dia mengapresiasi interaksi dan kerja sama persahabatan antara Provinsi Bali dan Tiongkok di berbagai bidang.

Gubernur I Wayan Koster mengatakan saat ini, situasi pandemi di Bali telah membaik secara signifikan. Lingkungan aman dan stabil, dan industri pariwisata sedang memulihkan diri.

"Terima kasih atas bantuan pihak Tiongkok dalam memerangi pandemi Covid-19.



Dubes Lu Kang dan Gubernur I Wayan Koster.



Dubes Lu Kang berbincang dengan Gubernur I Wayan Koster.

Provinsi Bali telah memberikan kemudahan berupa visa on arrival dan lainnya bagi wisatawan asing. Juga menyambut hangat kedatangan kembali wisatawan Tiongkok ke Bali," ujarnya.

Sementara Dubes Lu Kang mengaku senang dapat kembali mengunjungi Bali lagi.

Menurutnya Tiongkok dan Provinsi Bali memiliki hubungan yang erat di bidang pariwisata, ekonomi, perdagangan dan budaya.

Setelah pandemi dapat dikendalikan secara efektif, interaksi personel antara Tiongkok Indonesia secara bertahap akan dipulihkan.

Dan diyakini pada saat itu akan ada lebih banyak warga Tiongkok yang berwisata ke Bali. • idn/din

UPACARA SYUKUR PERAYAAN HUT Y.A. DR. (H.C) MAHA BHIKSU DUTAVIRA STHAVIRA

Upacara Syukur Perayaan HUT (Hari Ulang Tahun) Y.A. Dr. (H.C) Maha Bhiksu Dutavira Sthavira, diselenggarakan berlangsung sederhana tapi khidmat dan penuh kegembiraan di Vihara Avalokitesvara, Jalan Mangga Besar Raya, Jakarta, Kamis (19/5). Acara diisi dengan doa bersama umat dilanjutkan pemotongan kue ulang tahun. Hadir diantaranya Sumadi Kusuma, Singkek, Yukmen, dr.Metta, Eric Fornando dan lain-lain.



IM/SUKRIS



Perayaan HUT ke XIV Keluarga Besar Marga Tay Sumut dan Musyawarah Raya ke IV

Dai Jin He Kembali Jabat Ketua Dewan Pengurus Periode 2022-2025



Ketua Kehormatan Dai Jia Ning.

MEDAN (IM) - Keluarga Besar Marga Tay Sumatera Utara, Minggu (15/5) lalu menyelenggarakan Perayaan HUT ke-XIV di Lapangan Sepak bola sebelah Sekolah Dasar dan Menengah Budi Utomo, Jalan Jurung, Medan. Sekaligus menyelenggarakan Musyawarah Raya (Muraya) ke IV untuk memilih Ketua

Dewan Pengurus Periode IV. Sekitar 300 orang termasuk anggota Marga Dai dari kota lain menghadiri upacara tersebut. Setelah pembawa acara Dai Kun Zong menyampaikan sambutan, dia lalu meminta semua yang hadir untuk berdiri dan menyanyikan lagu "Mars Keluarga Besar Marga Tay".

Ketua Dewan Pengurus Dai Jin He memimpin acara mengheningkan cipta untuk mengenang warga marga Dai yang telah meninggal. Selanjutnya Ketua Panitia Dai Jia Ning menyampaikan pidato.

Dilanjutkan dengan Ketua Dewan Pengurus Dai Jin He menyampaikan laporan men-

genai kegiatan perkumpulan selama tiga tahun terakhir.

Kemudian mengumumkan diselenggarakannya Musyawarah Raya (Muraya) ke-IV. Lalu Ketua Dai Jinhe bersama lima anggota marga Dai yang lahir pada bulan Mei bersama-sama melakukan pemotongan kue ulang tahun dan menyanyikan lagu Selamat Ulang Tahun.

Ketua Dai Jin He dan Ketua Dewan Pengawas Dai Lian Jin mengenakan rencana ketua kehormatan kepada Dai Jia Ning serta memberikan cenderamata kepada anggota keluarga marga Dai yang telah meninggal dunia.

Ketua Dai Jin He meny-

erahkan cenderamata kepada kepala sekolah SD dan SMP Budi Utomo serta memberikan hadiah kepada para warga yang dermawan. Selanjutnya Dai Xiu Jin, Dai Jin He, Dai Hua Xing, Dai Quan Feng, dan Dai Ruan Xiang memilih lima orang anggota dewan formatu yaitu Dai Jia Ning, Dai Kun Zong, Dai Hong Ju, Dai Guo Shu, dan Dai Lu Lu.

Setelah melakukan diskusi, diajukan nama calon ketua dewan yang baru. Hasilnya, Dai Jin He kembali terpilih sebagai Ketua Dewan Pengurus Periode IV untuk masa jabatan 2022-2025.

Ketua Kehormatan Dai Jia Ning menyerahkan panji

Keluarga Besar Marga Tay Sumut kepada Ketua Dai Jin He. Yang disambut tepuk tangan yang meriah dari seluruh anggota Keluarga Besar Marga Tay Sumut.

Ketua Dai Jin He mengucapkan terima kasih atas kepercayaan dan dukungan yang diberikan seluruh pengurus dan warga Marga Dai kepada dirinya.

Perjalanan masih panjang dan berat, dan dia akan melakukan yang terbaik untuk menyelesaikan tugas dan target yang belum dicapai.

Semua pengurus diharapkan dapat berkoordinasi, sehingga semua kegiatan perkumpulan dapat dilakukan

dengan baik dan sempurna.

Selain itu juga tidak mengecewakan harapan semua pihak serta menajahterakan warga marga Dai.

Ketua Kehormatan Dai Jia Ning dalam pidatonya mengucapkan selamat kepada Dai Jin He yang terpilih kembali sebagai Ketua Dewan Pengurus Periode IV.

Dia diharapkan dapat meneruskan masa lalu dan terus maju ke depan.

Dia menunjukkan bahwa sebagian besar warga generasi tua telah pensiun, dan diharapkan generasi muda

marga Dai dapat mengambil alih posisi penting dalam tiga tahun ke depan. • idn/din



Ketua Dewan Pengurus Periode IV Dai Jin He.

Talenta warga marga Dai amat banyak dan tokoh generasi tua harus mendidik warga generasi muda. Sehingga mereka memiliki kesempatan untuk menjadi generasi penerus Keluarga Besar Marga Tay Sumut di masa mendatang.

Setelah acara usai para warga kemudian makan siang bersama. • idn/din



Dai Lian Jin bersama Dai Jin He menyematkan rencana kepada Ketua Kehormatan Dai Jia Ning.



KI-KA: Dai Lu Lu, Dai Ruan Xiang, Dai Wan Ying, Dai Jin He, Dai Jia Long, Dai Kun Zong dan Dai Hong Ji.



Dai Jin He menyerahkan cenderamata kepada Kepsek Sekolah SD dan SMP Budi Utomo.



Menyerahkan hadiah kepada para warga yang dermawan.



Dai Jia Ning (tengah) bersama empat anggota dewan memimpin pemilihan Ketua Dewan Pengurus Periode IV.